

令和2年度吹奏楽部の活動

4月~5月

活動中止・自粛

コロナウイルス感染拡大防止策に伴う緊急事態宣言による学校休校措置により、令和2年3月から5月末まで活動を行うことができませんでした。また、この期間中に、吹奏楽連盟主催の吹奏楽コンクール、中部日本吹奏楽コンクール愛知県大会などの演奏会の中止が決まりました。

3年生にとり、練習の成果をステージで披露する場がなくなり、大変悔しい思いをしました。

6月

活動再開

活動再開に向けたコロナウイルス感染拡大防止策（ガイドライン）を策定し、活動を始めました。

「エール展」吹奏楽コンサート出演（ココニコライブ）

連続テレビドラマ小説「エール」にかけまして、6月28日（日）に開催された「エール展」吹奏楽コンサートに出演しました。コロナウイルス感染拡大防止策を厳守し、入部したての1年生も参加して、「オリンピックマーチ」や「栄冠は君に輝く」等を披露しました。



演奏時以外はマスクを着用し、何回も消毒を行って演奏に臨みました。屋外の演奏であり、参観をいただいた方々に「コロナに負けるな」エールを送ることができました。

7月

7月4日（土）、ライフポートとよはし大ホールにて、豊橋市内の他校と合同練習会を行いました。

今年度は吹奏楽連盟主催の大会がすべて中止になり、3年生にとってホール上で演奏する最後の機会となりましたが、精一杯演奏をすることができました。



他校との合同演奏では、オリンピックマーチ等を披露しました。コロナウイルス感染拡大防止策を受けて、活動が制限されている中、リハーサルなしで他校の生徒と合奏を行い、コロナに負けるなエールをしました。



10月

活動が制限される中、文化祭の演奏会をグラウンドで行いました。練習の時間も限られた中での発表でしたが、晴天の下、思い切り演奏を行うことができました。



11月

東三河地区演奏会

11月15日（日）豊川市文化会館で開催されました。今年度、東三河地区の高等学校吹奏楽部が参加した初めての演奏会になりました。ステージでの演奏時間はわずか6分間。1曲のみの演奏でした。

演奏曲は、ジェームスバーンズ作曲の「詩的間奏曲」を演奏しました。

コロナウィルス感染拡大防止策を受けて、観客は一人もいない中での演奏になりました。写真撮影も許されなかったので、文面での紹介になりました。

検定試験で出られない部員もいましたが、普段とは違う雰囲気での演奏はとても貴重な経験となりました。

12月

愛知県アンサンブルコンテスト（高等学校の部）東三河地区大会

12月26日（土）、豊川市文化会館大ホールにて開催されました。私たち吹奏楽部は4チーム参加しました。無観客での演奏でしたが、精一杯の演奏をしました。演奏の写真撮影は許されませんでした。演奏後に参加チームごとに写真を撮影しました。



【金管八重奏】



【クラリネット五重奏】



【フルート三重奏】



【混成八重奏】

1月

第22回定期演奏会

今年度は1月17日（日）に開催予定で準備をしておりましたが、コロナウィルス感染拡大防止策に伴う緊急事態宣言の発令のため、中止となりました。（写真は一昨年開催時のものです）

第23回定期演奏会は令和4年2月開催予定です。



2月

第33回中部日本個人・重奏コンテスト東三河大会

2月7日（日）に動画による審査で開催されました。ソロ参加で、サクソフォンソロ・クラリネットソロの2名、重奏参加で、混成八重奏・打楽器五重奏・クラリネット五重奏の18名が参加しました。

動画撮影は、本校総合実践室および武道場で撮影したものを活用しました。

動画審査の結果、クラリネットソロで県大会出場、打楽器五重奏で県大会出場を決めました。

第33回中部日本個人・重奏コンテスト愛知県大会

2月28日（日）に動画による審査で開催されました。東三河大会同様校内で撮影したものを活用しました。動画審査の結果、クラリネットソロで参加した中原蓮君（牟呂中出身）が金賞を獲得し、中部日本個人・重奏コンテスト本大会出場を果たしました。



また、同大会において打楽器五重奏で出場した今原華蓮さん（吉田方中出身）横井菜々海さん（東陵中出身）石川雪乃さん（豊橋南部中出身）、勝原菜穂さん（吉田方中出身）、彦坂茉奈さん（高師台中出身）が銀賞を獲得しました。



3月

第33回中部日本個人・重奏コンテスト本大会

3月28日（日）、愛知県稲沢市の名古屋文理大学文化フォーラムで開催された本大会に、中原蓮君が出場しました。結果は金賞をいただくことができました。（60名参加中16位）

演奏中の写真撮影はできませんでした。賞状と盾を持った中原蓮君と、吹奏楽部の仲間らに祝福を受けて、得意げな中原蓮君の写真をご覧ください。

